
 
  

 
  Herr Ritz berichtete in gewohnter Form unter Bezugnahme auf die Sit-

zungsvorlage über die geleistete Arbeit im Jahr 2003 und die Schwer-
punkte, die sich aPROpos JOB hierbei gesetzt hatte.  
Die in der anschließenden Diskussion aufgeworfenen Fragen der Aus-
schussmitglieder wurden von Herrn Ritz ausführlich und abschließend 
beantwortet. 
 
Der Ausschuss dankte nochmals für die umfassende Darstellung und 
nahm den Bericht der Verwaltung über die Arbeit der Arbeitsgruppe a-
PROpos JOB 

 
  zur Kenntnis 
 
 
 


